

本宮市屋内運動場

愛称は「まゆみアリーナ」

高松市長は、9月1日の市長定例記者会見で、現在、関下地区に建設中の屋内運動場の愛称を「まゆみアリーナ」に決定したことを発表しました。愛称は、昨年12月から今年4月まで市民と市内に通勤通学している皆さんを対象に募集し、159件の応募の中から選ばれました。

この施設は、市民の運動機会の確保と健康増進を図るために整備され、アリーナは人工芝で、スポーツやレクリエーションで利用できます。10月初めに竣工、10月3日から利用申請を受け付けし、11月1日から供用開始します。



屋内運動場の愛称を発表する高松市長

英国大使館・外務省訪問

英国庭園整備計画を説明



英国庭園について懇談する英国大使館のオープンハイム参事官（左）と高松市長

高松市長は、8月29日に在日英国大使館と外務省を訪問し、昨年2月のウイリアム王子ご来訪以来、プリンス・ウイリアムズ・パークへの来場者が増加し、年間約10万人が訪れていることへの御礼と英国庭園整備計画について概要を説明しました。大使館のオープンハイム参事官からは、英国庭園の完成を楽しみにしているとの話がありました。

英国庭園は、プリンス・ウイリアムズ・パーク記念樹の杜屋外あそび場の一部に約1,600平方メートルで整備を予定しており、事業は県の補助金など活用して来年10月開園を目指して進められます。

二本松信用金庫と覚書締結

さらなる定住促進へ連携強化

8月23日、二本松信用金庫と本宮市は「定住促進・空き家対策事業に関わる業務連携の覚書」を締結しました。この覚書は、市への定住促進や、空き家の有効活用を図るために相互に連携することで、支援策の紹介や活用推進などの支援を円滑に行うこととし、地域経済の活性化に繋げていくことを目的としています。

平成26年に「本宮市と二本松信用金庫の産業振興等に関する包括協定書」を締結し、さまざまな取組みを展開してきましたが、今回の覚書で、さらなる定住促進のため連携の強化を図っていきます。



二本松信用金庫石川理事長（左）と高松市長

日本大学経済学部

市内で食の安全学ば



仮置き場の説明を受ける学生の皆さん

8月17日から19日までの3日間、日本大学経済学部の学生23人が市内の各施設を巡り、食の安全について学びました。

福島県消費者風評対策市町村支援事業「地域協働活動から学ぶ風評被害と対策」と題し、放射能除染・モニタリングセンターでは自家用消費農産物の検査体制を見学したほか、仮置き場や米の全量全袋検査会場、市内の商店街などを視察しました。

また、市内農家で農業体験を行うとともに、夜は農家民宿に宿泊し地元野菜を使用した料理に舌鼓を打ちました。

敬老会

地域ぐるみで敬老会祝う

本宮市の敬老会は、9月3日から27日にかけて市内各地区で行われ、70歳以上のお年寄りが参加しにぎやかに開催されました。地元の皆さんによる民謡や踊りなどが披露されました。

ますますの健康と長寿を地域ぐるみでお祝いしました。



地元の皆さんが会場を楽しませてくれました【高木地区】



余興を楽しむ皆さん。たくさんの笑顔があふれました【和田地区】

ふるさと納税

返礼品に新メニュー追加

1万円以上のふるさと納税をいただいた人にお送りしている市の返礼品に、特産しらさわ豚の「ハム・ソーセージ詰め合わせ」とこの時期しか味わえない「あだたらりんご5キログラム」の2種類が加わり、全部で12種類から選べるようになりました。下記のQRコードからもアクセスできます。



追加された返礼品（左）とホームページふるさと納税のQRコード

社会人軟式野球

上尾市チームと交流試合

9月10日、しらさわグリーンパーク野球場で、本宮市チーム12人と上尾市チーム18人で野球の交流試合が行われました。試合は、0対2で上尾市チームが勝利しました。試合終了後には、地元アサヒビール園で懇親会を行い、両チームの親睦を深めました。



野球を通じて交流を深めました

東京もとみや会通信 その17



東京もとみや会 理事
三瓶 邦弘さん

『ふる里交流に参加して』

故郷をはなれて五十余年、埼玉で生活をしてきました。昨夏、東京もとみや会主催で行われた、夏祭り交流に参加させていただきました。本宮の花火大会を見て、楽しく有意義な一日を過ごす事ができました。そのあと、実家に寄り、神社の前を通りかかったとき、むかし神社の広場で野球をしたり、ピー玉、ペッタなどをして遊んだことが思い出され懐かしく思いました。

また、今年の春には、故郷さくらと歴史の旅としてバスツアー交流会が行なわれ、これにも楽しく参加させていただきました。ふる里の春を満喫することができました。

同郷の友と、懐かしい故郷、本宮市と交流を図ることができるのも、東京もとみや会の良さかなと思います。これからも交流を続けていきたいと思います。

入会およびお問い合わせは、下記「東京もとみや会」事務局へ
千葉県柏市南逆井6-3-13 野地 博 ☎04-7175-0517 E:メール hiroshi-nj@jcom.home.ne.jp

こんにちは！市長です vol. 48



本宮市長
高松 義行

「備えあれば憂いなし」

皆さん、こんにちは。

8月下旬から9月にかけて毎週のように台風が接近し、全国各地で記録的な豪雨に見舞われ、特に台風10号では、岩手県・北海道を中心に被害がもたらされました。被災された皆様に心よりお見舞い申し上げますと共に、一日も早い復旧を市民の皆様と共に祈り申し上げます。今後も台風シーズンが続きますので、予防と減災に努めご注意ください。よろしくお願いいたします。

本市では10月1日に、災害における応急対策活動の習熟と防災意識の高揚を図ることを目的に、本宮市総合防災訓練が、白沢運動場をメイン会場に実施されます。

この訓練は、地域防災計画に基づき、防災関係機関、各種団体および住民が一体となって、災害対策活動を実施するものです。訓練では、「住民参加型の初期消火訓練」や白沢地区の地域特性を考慮した「山林火災防衛訓練」、災害時応援協定を結んでおります企業、上尾市及び全国へそのまち協議会からの「支援助物資輸送訓練」、そして自衛隊や日赤奉仕団等による「給食配給訓練」等を実施し、災害に備えてまいりたいと考えております。災害時に一番大切なことは、

自助（自らの命を守ること）です。自助、共助（地域）、公助（市、県等）が一体となった災害への対応を検証し、次に生かすことができれば幸いです。

さて、昨年より建設を進めてまいりました「本宮市屋内運動場」が、10月に竣工の運びとなり、この度、施設の愛称を「まゆみアリーナ」に決定いたしました。愛称は、昨年12月から本年4月までの期間に募集を行い、159件の応募の中から選考したものです。「まゆみアリーナ」は、子どもたちや障がいを持つ方々をはじめとする市民の運動機会の確保と健康増進を図るため、アリーナを全面人工芝とし、野球やソフトボールの練習、フットサル競技など、各種スポーツ・レクリエーションで利用可能な多目的運動施設となっておりますので、ご利用いただきたいと思います。

また、9月は市内11会場で敬老会が開催され、各地区の敬老会に足を運ばせていただき、明るく元気な高齢者の皆様の笑顔に接することができました。私もたくさんのお元気をいただきました。敬老会を開催するにあたり各地区の実行委員の方々、そして関係者の皆様に感謝申し上げます。

朝夕の肌に触れる風に秋の深まりを感じ今日この頃ですが、涼しくなってきました。夏の疲れが出て風邪を引きやすく、様々な不調が現れやすい季節です。体調管理に充分ご留意のうえ、お過ごしください。

（9月16日執筆）